
令和 4年 2月 19日                        

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。コロナの水際対策の中で、日本国内の入国者

数の上限を 1日 3500人から 5000人に引上げとありました。あまり関心が

無かったのですが、留学や技能実数で入国待ちの方が 15万人もいるとか。 

そんなに待機者が…。緩和の部分と、同時に感染拡大防止に気を付けていかな

ければならない、改めて思いました。 

お世話になります。地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

稲垣会長 様 

 

宜しくお願いします。 

 

オーク 津田 


